Antrag der CDU-Fraktion

Den Einzelhandel und gegebenenfalls die Gastronomie in der Gmünder Innenstadt stärken.

Die Corona-Krise belastet das Leben in der Gmünder Innenstadt gewaltig. Der umsatzstärkste Monat Dezember ist für den Einzelhandel und die Gastronomie in hohem Maße in Frage gestellt. Der Weihnachtsmarkt ist bereits abgesagt und die Beibehaltung von Einschränkungen sind zu erwarten.

Die Stadtverwaltung sollte weiterhin den Einzelhandel und die Gastronomie unterstützen. Die CDU-Fraktion beantragt, in den städtischen Parkhäusern und Tiefgaragen an den Advents-Samstagen pauschal nur einen Euro Parkgebühr zu verlangen. Auch so sollte an den Adventssamstagen ab 12 Uhr keine Parkgebühr an ansonsten gebührenpflichtigen Parkplätzen im Stadtgebiet mehr verlangt werden.

Dies ist zwar nur ein kleiner Beitrag zur Belebung der Innenstadt, soll aber auch ein Signal an die gebeutelten Laden Inhaber und Gastronomen sein.

Überreicht in der Sitzung des Gemeinderates am 18.11.2020